

Der Chor der langzeitarbeitslosen Nichtwähler

Im Zug der Studie „Gib mir was, was ich wählen kann“, welche die Motive langzeitarbeitsloser Nichtwähler untersucht hat, wurden quer durch alle qualitativen Interviews die Forderungen langzeitarbeitsloser Nichtwähler an Gesellschaft und Politik zu einem eindrucksvollem Chor zusammengefasst, dem Chor der Langzeitarbeitslosen Nichtwähler. Man kann den Chor als mp3-File unter www.efas-web.de abrufen oder die Hörstation (sieh Bild) beim EFAS ausleihen.





Gefördert durch die GlückSpirale:

